



平成31年 1月30日 一/門わくわく保育園

年が明け、早1ヶ月が経とうとしています。今年は雪が少なく、少し積もってはすぐ溶けて…を繰り返しています。大人には嬉しい雪の少なさですが、子どもたちは雪が積もるのを待ち望んでいるようです。降ったりやんだりの天気で室内遊びが中心になりますが、色探しゲームやしっぽ取り、だるまさんが転んだなど簡単なルールのある遊びを楽しんでいます。また、進級を意識し今月から朝の時間、二階のクラスへ遊びに行ったりしています。お兄さんお姉さんから優しくしてもらなながら、上にしかない玩具で遊ぶのが嬉しい様子です。

インフルエンザが流行っています。十分な睡眠や食事をとり、手洗い、うがいをして元気に過ごしたいですね。

●かるた取り楽しんでいます！！

お正月遊びでは、かるたや絵カード、こまをして楽しんでいます。かるたや絵カードも、繰り返し遊びながらルールが分かってきました。少しずつ取れる枚数も増え、真剣な表情です！僅差で取れないと悔しくて涙が出ることも。でも気持ちを切り替え再び勝負をしています。取って、取られてを楽しみながらお正月遊びを行っています。手回しごまは、コツを掴むまで少し難しくて保育士に聞きながら何度も挑戦！一人で回せると「みて！まわった！」と寝そべりながら間近で回るこまを嬉しそうに眺めています♪



室内で雪あそび「つめたーい」



みんな真剣です！！



お二階たのし〜い



おにをやっつけるぞー！

おたんじょうびあめでとう♪



わ～！まわってる



おねがい

- 今までハンカチはハンカチケースに入れて使用していましたが、これからは自分のポケットに入れ、自分たちで身につけて管理していきます。**2月からポケットにハンカチを入れて登園してください。**
(※ハンカチには必ず記名をお願いします。ズボンのポケットから出し入れする練習をするため移動ポケットはご遠慮ください。)
- お弁当箱を使った食事に慣れるため、**2月12日(火)**から、『弁当箱(ゴムバンドを付けて袋に入れる)』と『箸(ケース入り)』をご用意ください。ご飯は保育園でつめますので、中身は空のままお持ちください。弁当箱は暖飯機で温められるアルミ製のものが望ましいです。何かご不明な点がありましたらお気軽に担任にお聞きください。(※弁当箱の上下、ゴムバンド、弁当袋、箸ケース、箸の全てに記名をお願いします。)

